



すくすくらんど便り

秋独特の高い空にいわし雲やひつじ雲、木の葉の色に移り行く季節を感じ始めました。時折吹く冷たい風に肌寒く感じる日も多くありますが、お散歩や紅葉狩りには絶好の季節です。元気いっぱいな子ども達は、学童で思い思いに遊んでいる姿が見られます。

季節の変わり目で体調を崩しやすい季節です。健康面に十分配慮しながら安全に楽しく過ごしていきたいと思ひます。

子ども達の様子



時間がある時には、校庭で沢山遊びました♪子ども達の中には、初めて一輪車に乗った子もいました☆日が縮む時間が早くなってきたので、外で遊ぶ事は、子ども達にとって楽しみの一つとなっています！

また、渋川のフードバンクさんから、餃子とわかめご飯を頂きました！おかわりをする子どもも多くとても大人気でした♪



10月28日にハロウィンパーティーをしました☆！今年もハロウィンパーティーは可愛い衣装、かっこいい衣装の子ども達がいっぱいいました♪それぞれが好きな恰好をお友だちに見せあって「かわいい！かっこいい！」と褒め合っていました！また、大室小学校周辺をお散歩し、大室小学校の先生方に「トリック・オア・トリート！」を言いました！先生方に、自分達の衣装姿を見てもらえてとても嬉しそうでした☆来年のハロウィンパーティーはどんな衣装をするのかとても楽しみです♪